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HCR私もブースに立ちました

めっきり秋らしくなってきました。いま昼食は気
分によって色々なものを食べています。たまには
パン以外のものを食べたくなることもあるので
す。ただ何だかんだ私が最後に行きつくのはパン
だと思うのです。様々な国へ出張で行くと、信じ
られないほどの硬いパンと出会いショックを受け
ることもありますが、数日後に美味しいパンを食
べると、すぐにパン好きの私に戻ります。皆さん
の好きなパンぜひ教えてください。

フットマーク株式会社
代表取締役社長　三瓶 芳

枝豆も好
きです

三瓶 芳（さんべ かおる）
フットマーク代表取締役社長
1958年1月27日 島根県生まれ 
1980年 駒澤大学卒業  2012年 社長就任

ラグビーに夢中の秋

　今回二度の台風により被害に遭われた皆さまには慎ん

でお見舞い申し上げます。また、弊社にも多くにご心配、お

気遣いをいただき深く御礼を申し上げます。

　災害が続く日本ですが、スポーツの世界では日本ラグビ

ー陣の素晴らしい活躍に本当に胸が熱くなりました。私は

いわゆる”にわかラグビーファン”ですが、全員で気持ちを

一つにし、一歩でもボールを前に進めようとするチーム同

士のぶつかり合いがラグビーの魅力だということを知るこ

とができました。日本チームは他国とは体格差がありなが

らも世界に誇るチーム力で敵に向かっていきます。まさに

「ONE TEAM」。特にスコットランド戦の最後の10分間

す み だ め ぐ り

王貞治記念碑（おうさだはるきねんひ）

あの王貞治さんは墨田区生まれということをご存知でした

か？子どもの頃から野球以外のスポーツも万能。中学時代

は卓球部や陸上部で活躍し、砲丸投げの選手として都大会

に出場しています。相撲に至っては、当時の横綱・吉葉山

から「相撲取りになりなさい」と言われた逸話も。中学校

の休部状態であった野球部を再開させ、3 年時は都大会に

も出場しました。

高校は名門早稲田実業へに進学し全国優勝を果たした後、

読売巨人軍に入団。ホームラン王をはじめ様々な偉大な記

録を残し、V9 に多大な貢献をしました。

記念碑には力強い自筆の「気力」という文字が。この石碑

は母校である墨田区の本所中学校内に立っています。

住所：東京都墨田区東駒形 3-1 -10
TEL：―
最寄り駅：都営浅草線「本所吾妻橋」駅より徒歩 7 分
開館日・終日
入場料：無料

は手に汗握る展開で、とにかく私は無我夢中でテレビに向

かって「押せー押せー！！」と叫び続けていました。本当に

すごい試合でした。

　試合後の出来事ですが、海外出張の帰りに飛行機でた

またま日本ラグビーの決勝リーグ見にいくオーストラリア

のご夫婦と一緒になりました。彼らは「日本ラグビーは素

晴らしい、あれこそ真の力だ」と言われており、にわかラグ

ビーファンの私ですが本当に誇らしく嬉しく感じました。日

本ラグビーチーム、感動と勇気をありがとうございました。

社員も
体
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月刊フットマーク月刊フットマーク 月刊フットマークは東京都墨田区にある水泳・
介護・健康インナーメーカー「フットマーク」
が月１回発行するニュースレターです。すべ
てのお客様へ向けて楽しく役に立つ情報を掲
載した紙面づくりを心がけています。

新しいカバンを発売しました。その名も「ワークリュック」。訪問介
護の方の声をもとに開発しましたが、働く人すべての強い味方とな
る工夫がいっぱい！先日の HCR（国際福祉機器展）で初お披露目し、
ご来場されたお客様から多くの反響をいただきました。
いただいた声を一部ご紹介します。

HCR（国際福祉機器展）で初お披露目
”ワークリュック”

スリムなのに、
大容量！

HCRの
ブース

クッションがあるおかげで

背負いやすい。

見た目より軽い。

靴を入れられる
場所があるのがいい！

オシャレさだけで
なく機能的。

HCRご来場のお客様の声！

トップポケット
サッと取り出したいものの収納に便利

フロントポケット
大容量で厚みがあるものでも収納◎

メインポケット
ポケット多く荷物の整理がしやすい

バックポケット
PC、タブレット、大事な書類入れに

シュッと
してます



編集後記

東京都墨田区緑 2-7-12
広報担当：吉河祐子

Tel : 03-3846-3382

ラグビーで日本が盛り上がりました。残念ながらチームは敗退してしまいましたが、完全な
るにわかファンの一人として全力で応援していました。ラグビーの魅力は分かりやすく ”全
員一丸”という言葉を具現化していることだと思います。それが合言葉である「ONE 
TEAM」であることは明確です。また試合以外での選手の皆さんの紳士的な対応かつ仲間を
称えるコメントが多くあり、素晴らしいなと感じる場面が多々ありました。今まであまり縁
のなかったラグビーの魅力を知ることができたことに感謝です。

フットマーク株式会社

webmaster@footmark.co.jp

今年も「東京YMCAチャリティーラン」にチーム”フットマークファイターズ”として

参加しました！チャリティーランとは、“障がい”への社会的な理解と関心を高める

ことを目的とした駅伝大会で、今年で33回目を迎えます。

7回目の参加となる今年は、新入社員２名を新たなメンバーに迎え、2年連続8位

の現状を今年こそは脱出すべく、悲願の表彰台圏内の5位を目標に掲げ挑みまし

た。結果は見事有言実行の5位入賞！今年は初めてオールフットマークメンバーで

参加したこともあり、その達成感はひとしおでした。また例年以上に多くの応援団

が会場に駆け付け、その大きな力が選手のあと押しになったことは間違いありませ

ん。レース後は全員で喜びを分かち合いまた来年への闘志を燃やすのでした。

フットマークは今後とも「チャリティーラン」を通じて子どもたちの支援に協力して

いきます。

東京 YMCA チャリティランに出場しました！

堂々の５位

念願の表彰台

来年は目指せ 3位

挑戦のあゆみ

2013年　初参加　22位
2014年　23位　
2015年　13位
2016年　大雨により中止
2017年　8位
2018年　8位
2019年　5位

来年の目標は3位以内！
さらなる高みへ！
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イーグル・ジャンプ
諦めずに夢を追いかける姿に
感動！

アベンジャーズ
中学生からずっと見ている
好きな映画シリーズです！

イエスタデイ

感動系

アクション
系

もう一度見たくなる
映画です！

最近
　観た！

東京都江東区森下 2-17-5 ソレイユ森下 1F
TEL:03-3634-0586

小野珈琲
森下駅そばの珈琲店。珈琲もおすすめですが、看板メニューがあり

ます。それは「ホットケーキ」。今や「パンケーキ」という呼び方

の方が主流となっていますが、間違いなく小さい頃家で食べたあの

ホットケーキの呼び方が合っています。ふんわりしているかと思い

きや、意外と中身は生地がぎっちりと詰まっており、食べ応えがあ

ります。お皿にトッピングされた生クリーム、マーガリン、シロッ

プはどれと合わせても美味。ちなみに一枚 300 円。もう一つ人気

メニューの「ナポリタン」も気になります。

カフェ 禁 煙 1 分
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ホットケーキを鉄板で焼き続けて 38 年。懐かしいあの味。

https://tabelog.com/tokyo/A1312/A131201/13074345/

N E W S

地下鉄森下駅

大正大学との共同企画中の専用サイトが
オープン！

田中　晶

東京都青梅市

T a n a k a 　 S h o

スクール部

出身地

私の
健康法

部 門

趣 味 映画鑑賞と格闘技観戦

FOOTMARKな
44 人目

サーフィン（最近ボードを買いました！）

重い荷物も軽く背負えるカバン！
背負った時、衝撃を受けました！私も使用しています！

RAKUSACK（ラクサック）私の
おすすめ
商品

11月２日(土)、３日(日)開催「鴨台祭」（学園祭）で
最初のお披露目発表しました。

11/2～

鴨台祭サイト　http://ohdaisai.jp/2019/

専用サイト http://www.footmark.co.jp/footmark-school/2019/

私のおすすめ
映画

今、最も観たい映画です！

観たい！5％の奇跡

※画像お借りしました

入社年 2018 年


